

# Dandim 1702 Jayawijaya Pimpin Upacara HUT TNI Ke 79 Di Pegunungan Jayawijaya

Dony Numberi - [PAPUA.WARTAMILITER.COM](http://PAPUA.WARTAMILITER.COM)

Oct 6, 2024 - 16:21



Wamena - Dandim 1702/Jayawijaya Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han. menjadi Inspektur Upacara dalam peringatan Hari Ulang Tahun Tentara Nasional Indonesia ke 79 tahun 2024 bertempat di lapangan Makodim 1702/Jayawijaya Provinsi Papua Pegunungan Sabtu(05/10/2024).

Peringatan HUT Ke- 79 TNI Tahun 2024 mengusung tema "TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional Menuju Indonesia

Maju”.

Dandim 1702/Jayawijaya membacakan amanat Panglima TNI mengucapkan selamat ulang tahun dan dirgahayu Tentara Nasional Indonesia kepada seluruh prajurit dan ASN dimanapun saat ini bertugas.

“Peringatan HUT TNI kali ini mengambil tema “TNI Modern Bersama Rakyat Siap Mengawal Suksesi Kepemimpinan Nasional Untuk Indonesia Maju”. Tema tersebut sangat relevan dalam merefleksikan cita-cita, semangat dan tujuan TNI sebagai prajurit yang Profesional, Responsif, Integratif, Modern, dan Adaptif, dalam menjaga serta mengawal kelangsungan hidup bangsa dan negara.

"Pada suasana penuh kebahagiaan ini, Saya mengajak seluruh prajurit dan keluarga besar TNI untuk memberikan apresiasi yang tulus kepada Bapak Presiden Republik Indonesia, Ir. H. Joko Widodo, atas dedikasi dan kerja kerasnya selama 10 tahun memimpin Republik Indonesia. Selama masa kepemimpinannya, Beliau telah banyak berkontribusi dan berjuang untuk kemajuan Tentara Nasional Indonesia hingga seperti apa yang kita rasakan saat ini.

Di akhir kegiatan upacara, dalam wawancara Dandim 1702/Jayawijaya menuturkan bahwa upacara peringatan HUT TNI ke 79 tahun ini diselenggarakan terpusat di Makodim 1702/Jayawijaya.

"Kami pihak Kodim 1702/Jayawijaya selaku penyelenggara mengucapkan Dirgahayu Ke 79 TNI, tetap Jaya di Darat, Laut dan Udara", ucap Dandim.

Lanjutnya Dandim menambahkan bahwa dalam HUT TNI tahun ini "Saya berharap TNI semakin kompak serta bersinergi baik dengan Polri dan juga semoga tetap menjadi nomor satu di hati masyarakat Indonesia khususnya Papua Pegunungan", tutup Dandim.

Turut hadir dalam upacara kali ini, Danyon Stgas 641/Beruang, Danlanud Wamena, Pasi Intel Yonif 756/WMS, Dansubdenpom Wamena, beserta seluruh anggota Kodim 1702/Jayawijaya.